

RESOLUCIÓN DE LA COMISIÓN DE MANCOMUNIDADES, PEQUEÑOS MUNICIPIOS Y RETO DEMOGRÁFICO DE LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS DE MADRID

La Comisión de Mancomunidades, Pequeños Municipios y Reto Demográfico de la FMM en su última reunión, trató el tema del cierre de al menos 10 de sus oficinas periféricas. Esto conllevaría un serio problema sobre todo para las personas mayores, ya que tendrían que desplazarse hasta las oficinas centrales de Santa Engracia. El Presidente de la Comisión informó sobre la gestión realizada sobre este asunto, solicitando información a la Gerencia del Canal sin que hasta la fecha se tenga nada previsto.

En esta Comisión, se acordó comunicar este asunto al representante que la FMM tiene en los distintos consejos del Canal, para que se realice un seguimiento a este asunto y se defienda la negativa por parte de esta Federación al cierre de estas oficinas.